

STADT ASCHAFFENBURG				
EINGANG				
17.02.2023				
				AB, 17.02.2023

Unabhängige Bürgervertretung (UBV) Aschaffenburg e. V.

UBV-Stadtrat Dr. Lothar Blatt

Herrn Oberbürgermeister Jürgen Herzing (SPD)

Antrag für den Bau bezahlbarer Wohnungen der BayernHeim in Aschaffenburg

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Jürgen Herzing,

hiermit beantrage ich, dass Sie die Verwaltung beauftragen, Verhandlungen mit der „BayernHeim“ aufzunehmen zwecks Bau bezahlbarer Wohnungen den Aschaffener Neubaugebieten „Anwandeweg“ und „Rotäcker“.

Begründung:

Die „BayernHeim“ wurde am 18. Juli 2018 vor der damaligen Landtagswahl gegründet. Auf deren Homepage ist zu lesen: > *Was uns antreibt! Wir wollen als staatliches Unternehmen in Bayern bezahlbaren Wohnraum schaffen. Unsere Werte leben in unserer DNA.* <

Versprochen wurden von Ministerpräsident Dr. jur. Markus Söder (CS)U 10.000 neue Wohnungen bis 2025. Davon fehlen bislang noch mehr als 95 %. Bei den angekündigten Projekten ist - z. B. in München, Nürnberg, Würzburg - unsere Heimatstadt nicht berücksichtigt.

Aschaffenburg ist in Bayern ganz oben. Wir sind die Nasenspitze des Bayerischen Löwen, nicht dessen Schwanzspitze.

Mit freundlichen Grüßen



Dr. phil. Lothar Blatt